上本部学園

令和4年7月8日



文責:校長 玉城史江

本部町少年の主張大会

去った7月7日に、本部町少年の主張大会が行われました。

自分の考えを伝え ることのできる 人でありたいね!



本校からは、3年仲地さくらさん、兼次妃依里さんの二人が出場し、すばらしい発表を行いました。 仲地さんは、「自分自身を知る、自分の存在を認めることが、これからの多様な世の中での人間関係を 築くことができる」と主張。また兼次さんは、「友達に依存してしまった自分の経験から、相手を尊重する ことの大切さ」ついて発表しました。自分の経験を糧に、これからの自分の生き方を考えた、すばらしい 主張でした。







県大会に向けて、いざ出陣!

本日、剣道部が県大会の行われる宮古島に向けて出発しま した。(蓮仁さんは一足先に宮古島へ向かっています。)

出発式では、キャプテンの2年戸高英汰さんが選手4名を紹 介し、県大会出場への抱負を語りました。剣道部は、5人で対 戦する団体戦では、一人足りないことから、不利の状況です。し かし、そのことを感じさせない、気持ちの強さで挑んでいます。 大会は、9日(土)10日(日)に伊良部中学校で開催されま す。宮古島まで、応援に行くことはできませんが、上本部から みんなで大きな声援を送りましょう。 剣道部、がんばれ~



今朝の出発式の様子

明日、吹コンでーす!!

明日9日、名護市民会館にて北部地区 吹奏楽コンクールが行われます。

本校吹奏楽部は、13時40分が演奏予 定となっています。入場の制限はないよう ですので、都合のつく方はぜひ、お聞きく ださい。

(入場券が必要です) ガンバレ!吹部!!

授業をのぞいてきました



小丨音楽

小2外国語活動

小3算数

